

El Gobierno espera que la UE pague la mitad del trasvase desde Cullera

Aguas del Júcar anuncia que pedirá 120 millones de euros a Bruselas para financiar las obras del trazado desde el Azud de la Marquesa

F. J. B.

El consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, anunció ayer en Alicante que el Ministerio de Medio Ambiente solicitará a la Unión Europea una subvención de 120 millones de euros para financiar las obras del nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, cuyo coste final supera los 300 millones. Una cantidad que supera en cuarenta millones los ochenta concedidos por Bruselas para el proyecto original, suspendido parcialmente desde el 28 de julio de 2005, el único que quiere la Junta Central y de la que ya se han certificado obras por otros cuarenta millones.



José María Marugán explica el proyecto del nuevo Júcar-Vinalopó, ayer en la sede de Aguas del Júcar en Alicante

Marugán reiteró su satisfacción por la vía libre ambiental del Ministerio a los cinco tramos del trazado Cullera-Fuente la Higuera y aseguró que los trabajos comenzarán a finales de año con un plazo de ejecución total de 48 meses, con lo que en diciembre de 2008 la canalización será una realidad. Anuncio optimista que choca, de nuevo, con la Junta Central de Usuarios -entidad que representa al millón de usuarios del agua del trasvase- cuyo presidente, Andrés Martínez, recordó que «nosotros queremos un trasvase de agua de calidad y la toma en el Azud de la Marquesa no sólo no facilita un caudal para beber, sino que tenemos muchas dudas sobre si ese agua servirá para regar». Para Andrés Martínez «todo esto se está convirtiendo en una locura y en un tema político, el Ministerio de Medio Ambiente no busca una solución para la falta de agua en el Vinalopó».

Martínez lamentó, por otra parte, que «el consejero de Aguas del Júcar tenga tiempo para dar una rueda de Prensa o entrevistarse de forma individual con comunidades de regantes y no tenga tiempo para escuchar a los usuarios representados por la Junta Central. Ya nos ha suspendido de forma unilateral dos reuniones. La próxima es el 5 de junio, esperemos que acuda».

El presidente de la Junta Central subrayó que «la Administración no nos coge ni el teléfono. ¿Dónde está la mesa de concertación que anunció la ministra Narbona?. El tiempo pasa y va para un año de suspensión de un trazado que era viable y había

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiente](#)

Noticias relacionadas

■ **Los trabajos continúan en un tramo fantasma**



aceptado todo el mundo».

Por su parte, José María Marugán recordó en relación al nuevo trazado del trasvase, el que toma el agua en Cullera que la obtención de la declaración ambiental positiva supone «la superación del último obstáculo administrativo para la adjudicación de las obras. El antiguo trazado atravesaba 47 kilómetros de parques y parajes protegidos y el nuevo sólo afecta a 2,7 kilómetros», aseveró el consejero-delegado durante la rueda de Prensa.

Aguas del Júcar prevé iniciar el próximo otoño y las expropiaciones de terrenos e iniciar las obras en diciembre. Marugán exigió, por otro lado, al Consell que «cumpla sus compromisos» y lleve a cabo la modernización de los regadíos tradicionales de la Acequia Real, así como la licitación de los proyectos del postrasvase para las que, según el consejero, «no hay asignación presupuestaria, ni fechas».